

Songanalyse „zu jung“

1. Die Kernaussage des Liedes ist, dass der Wandel der Jugend zum Ausdruck gebracht wird. So wird dauernd zwischen alt und jung verglichen z.B in der Zeile „Bei euch starb Kurt Cobain, bei uns ein bleicher Michael Jackson“. Unter anderem wird auch dargestellt, dass die ältere Generation auch nicht konsequent und besser, als die neue Generation war.
2. Im Song nimmt „die Jugend“ die Welt als ganz leicht wahr, so z.B die Zeile „bzw. wenn, dann ist Gott ein Klingelton“. Damals waren die Menschen viel religiöser und wollten den Namen Gottes nicht mit Schlechtem in Verbindung setzen. Insgesamt nimmt die Jugend die Welt als ganz locker wahr und lebt nach Spaß. Es wird nach Action und Spaß geseht „Verdammt ich langweile mich, wo zum Teufel bleibt die Action?“.

Schlagwörter:

nicht mehr so gottesfürchtig: „bzw. wenn, dann ist Gott ein Klingelton“

Sehnung nach Spaß und Action: „Verdammt ich langweile mich, wo zum Teufel bleibt die Action?“

Darstellung der Welt: „Sie haben uns in diese Welt entlassen. Voller Angst, Hass, Lady Gagas und Massenvernichtungswaffen.“

Vergleich ältere/jüngere Generation: „Bei euch starb Kurt Cobain, bei uns ein bleicher Michael Jackson.“

Jüngere Generation wird gut geredet: „Unsre Eltern kiffen mehr als wir“ / „Mein Opa hat wahrscheinlich mehr Frauen gehabt als ich“